

BATALLA DE TALAVERA

MEMORIA DEL BICENTENARIO

Queremos hacer un recorrido por los múltiples y variados actos que han servido para conmemorar estos doscientos años desde la primera victoria aliada hispano-británica contra las tropas napoleónicas que ocuparon nuestra tierra; la batalla tuvo lugar los días 27 y 28 de julio de 1809 en las cercanías de Talavera de la Reina.



Memoria del Bicentenario

Los actos programados por el Ayuntamiento de nuestra ciudad, fueron pensados, desde un principio, para que tuviesen un doble carácter, difundir el papel desempeñado por la ciudad en estos acontecimientos históricos y de profundizar en el conocimiento de su actuación. Se trata de una combinación de criterios de carácter especializado con otros esencialmente divulgativos, destinados los primeros a especialistas e interesados, mientras que los segundos tienen por objeto a la sociedad en su conjunto.

Muchos habéis vivido estos actos de manera muy activa, ya sea por ser los

protagonistas directos de los mismos, por haber echado una mano en los múltiples preparativos que la celebración de este bicentenario ha conllevado, o simplemente por haber asistido y disfrutado de todos o alguno de ellos. Vaya nuestro más emotivo agradecimiento para cuantos habéis contribuido con vuestro esfuerzo y arrope a la brillantez de estas jornadas tan especiales.

Honradamente creemos que se ha estado más que a la altura de las circunstancias. Nuestra batalla y memoria se han homenajeado como se merecían y la gente de nuestra ciudad ha quedado, con el buen